下野市立石橋北小学校



たんぽぽ

まだまだ厳しい寒さが続いておりますが、まもなく立春を 迎えます。2月は如月(きさらぎ)と呼ばれ、寒さを防ぐた めに着ている衣服の上に「さらに着物を着る」という意味の 「着、更に着る」が転じて「きさらぎ」となったという説があり ます。

1月に行われた学力テストでは、限られた時間の中で、普 段より多い問題を解かなければならず、少し戸惑いながらも、 最後まで粘り強く取り組む姿が見られました。児童各自の力 がどのくらい身に付いているのかを確認し、今後の指導に役 立てていきたいと思います。



丁事予定



月	火	水	木	金	土
				3 節分行事	4
6 集金引落日	7 なわとび集会	8 全校会	9	I 0 朝の読み聞か せ	 建国 記念 の日
13	I 4 学校運営協議会	I5 授業参観 R5年度PTA役員 選出	6 6年生を送る 会	I7 6年生感謝の 会	18
2 0	2 I 清掃強調週間 (~3/3)	22 あせの日 (大掃除)	23 天皇誕生日	24 全校会 PTA執行部会 総務委員会	25
2 7	2 8				
	6 集金引落日 I3	6 7 集金引落日 なわとび集会 I3 I4 学校運営協議会 20 2 I 清掃強調週間 (~3/3)	1 レインボータイム(6年生を送る会準備) 6 7 集金引落日 なわとび集会 13 14 学校運営協議会 日野校運営協議会 投業参観 R5年度PTA役員選出 20 21 清掃強調週間 (~3/3) おせの日(大掃除)	1 1 2 スポーツタイム (6年生を送る会準備) 6 7 8 全校会 9 13 1 4 学校運営協議会 授業参観 R5年度PTA役員 選出 1 6 6年生を送る会 20 2 1 清掃強調週間 (~3/3) 2 2 表せの日 (大掃除) 天皇誕生日	日レインボータイム(6年生を送る会準備) 2 スポーツタイム 3 節分行事 6 集金引落日 7 なわとび集会 9 目の 調の読み聞かせ 日3 日4 学校運営協議会 授業参観 R5年度PTA役員選出 日6 6年生を送る会 17 6年生感謝の会 20 2 目 清掃強調週間(~3/3) 2 2 表せの日(大掃除) 2 3 天皇誕生日 全校会PTA執行部会総務委員会

3月の主な行事

| 7日(金)お祝いの会・卒業式 24日(金)修了式



国語 見たこと、かんじたこと 楽しかったよ、二年生

スーホの白い馬

算数 長い長さをはかってあらわそう

図をつかって考えよう 分けた大きさのあらわし方をしらべ よう

生活 あしたヘジャンプ

音楽 みんなで あわせて 楽しもう

図工 あなのむこうはふしぎなせかい 跳び箱を使った運動遊び

縄跳び

道徳 グローブのへんしん 広がるあいさつ

ころきちのバイオリン



☆授業参観について☆

15日(水)は、今年度最後の授業参観です。密にならぬよう、 地区ごとに時間を指定させていただきますのでご了承ください。詳 細につきましては、配付済みの「石北小だよりNo.72」をご覧くださ い。また、業間(IO:IO~)にPTA役員選出を実施しますので、 役員経験のない保護者の方は、昇降口(体育館)にご集合ください。



☆6年生を送る会について☆

6年生への掲示用メッセージを作成する予定です。これまで登校班 や縦割り班(レインボー班での共遊・清掃活動等)、全校遠足や運動 会などの学校行事等、さまざまな場面で石北小を引っ張ってくれた 6年生への感謝の気持ちを伝える場です。在校生みんなで、感謝の 気持ちを伝えられる会になるようにしたいと思います。2年生の子 どもたちは、あと2か月後には3年生になります。こうした機会を 通して、中学年としての気持ちや態度を育てていきたいと思います。



☆生活科「あしたヘジャンプ」について☆

生活科「あしたヘジャンプ」では、成長した自分のことを振り返り、周囲の人への感謝の気持ち をもってこれからの生活に意欲的に取り組めるよう学習をしていきます。学習を進めるにあたり、 家族に幼い頃の話をインタビューしたり、それをまとめたりする活動があります。子どもたちの取 材にご協力いただくとともに、生まれた頃・赤ちゃんの頃・入学前・1年生の頃の写真をそれ ぞれ丨枚ずつ用意していただけるとありがたいです。ただし、大切な写真ですので、写真は学校に 持ってきてもよいものだけとし、無理に用意していただかなくても大丈夫です。また、写真は子ど もたちが好きな形に切ったり、用紙に貼ったりしますので、コピーしたものでも結構です。

写真の使用時期になりましたら連絡帳でお知らせしますので、それから持たせてください。よろ しくお願いします。

心の窓

7日(火)のなわとび集会に向けて、レインボー班ごとに一丸とな り、練習に取り組んでいる姿が見られます。6年生が中心となり、失 敗しても温かく優しい声かけをし合い、励まし合う姿は感動です。子 どもたちって素敵ですね。

